

Venga a nos el tu Reino

Hojita mensual dedicada a propagar la devoción al Sagrado Corazón de Jesús y a anunciar los cultos que se celebren en el Monumento del distrito de Gandía

GANDÍA, JUNIO DE 1929

AÑO VI

NÚM. 62



Modelo de las Capillitas del Calvario

Intención general del Apostolado de la Oración, para el mes de julio

Que se promueva en todas partes la práctica de los Ejercicios Espirituales, en perfecto retiro

Ya que por falta de espacio no podemos desarrollarla, la recomendamos, cuan estrechamente podemos, a nuestros lectores.

La fiesta del mes pasado, en el Monumento

Fué una jornada gloriosísima la del próximo pasado 2 de junio, en que Gandía y su distrito celebraron la fecha imborrable de su consagración pública y solemne al Corazón de Cristo Rey.

Como ya es tradicional, la noche antes túvose en la Colegiata, solemne Vigilia de Adoración Nocturna, en la que predicó una magnífica oración el Ilmo. Sr. Abad; y dijo la misa rezada el M. I. Sr. Penitenciario. A las tres de la madrugada, organizóse magnífica procesión. Delante formaron los niños, los jóvenes y los hombres, tantos en número, que no hubo a mano velas suficientes para todos. En el centro iba el Señor, llevado por el R. P. Manuel Carpi, de la Compañía de Jesús, asistido de otros dos Padres Jesuítas de Palacio. Las varas del palio las llevaban adoradores nocturnos. Tras veinte jóvenes, con faroles, y los músicos, seguían las mujeres, en muchedumbre incontable.

Al pisar el Preste la plaza, batió la banda la marcha real y comenzaron las aclamaciones, que no cesaron, hasta que, en el Paseo, fantásticamente iluminado, se inició el canto acompasado y solemne del Trisagio, que se prolongó durante todo el curso de la procesión, a través de Gandía, Benipeixcar, que estaba animadísimo, y Real, hasta llegar al Monumento.

Era la noche tranquila y halagadora: las luces, en fila interminable, se alineaban, a lo largo de la carretera, hasta trepar a la montaña y allí dividirse, para ceñirla como sartal de perlas. Las voces del «Santo» y del «Gloria», hendían los aires, para perderse en el espacio y reaparecer luego, a impulsos del eco, como voces de ángeles, que contestaran desde el cielo a las alabanzas que los hombres entonábamos a su Dios sobre la tierra. Y subimos la montaña, y atravesamos la amplia explanada, convertida en un mar de luces ondulantes, y no sin pausa y esfuerzo, penetramos en la capilla, entre las voces y los acordes del Himno Eucarístico, y los vivas entusiastas al Corazón de Cristo Rey: apenas el alba apuntaba en el horizonte. Celebra la misa el R. P. Carpi, S. J. M. E. C. D. 2017, S. J., dirige la palabra, sencilla y evangélica, al in-

menso auditorio, que cubre la explanada. Las voces infantiles de la Escolanía de Palacio, que suenan entre aquella muchedumbre de dos mil personas, como si estuvieran solas, nos dejan entrever qué será el canto de los ángeles en la gloria: cesan, y un momento después, a la voz del sacerdote, Cristo posa su planta sobre la montaña del Monumento, mientras la banda, con las notas solemnes de la marcha real, parece que teje y quiere echar sobre sus hombros de Rey la clámide imperial con que se nos presente y le acatemos. En esto, Cristo, en la persona del sacerdote, se adelanta, y con la Hostia en la mano, exclama: «Tomad y comed, este es mi cuerpo»; y mil cuatrocientas bocas se entreabren, le reciben y sacian su hambre de Dios. Alguno es anciano, casi décrepito; otros son hombres robustos; otros jóvenes; otros niños. Junto a alguna anciana, que ya se despide de esta vida, se ve a alguna niña tan tierna, que no puede aún comulgar, si no de pie. Cristo a todos abraza, son los suyos, los que le aman, los que le adoran, los que le desagravían; son los ganosos de lucrar las indulgencias concedidas por su Vicario en la tierra.

EL CORAZÓN DE JESÚS REINA EN ESPAÑA, Y EN GANDÍA Y SU DISTRITO, CON MÁS VENERACIÓN QUE EN OTRAS PARTES.

Celebró después una segunda misa el P. Juan Saderra, S. J., y a las seis y media se declaró la desbandada pintoresca, a pie, y en toda clase de vehículos, desde los más modernos hasta los que parece ya no debieran verse si no en los museos de antigüedades.

La autoridad de Gandía, muy en su punto.

La fiesta de la tarde, también fué completamente extraordinaria, pero la falta de espacio nos impide el relatarla. Sólo diremos que la concurrencia fué grande, favorecida, sin duda, por la facilidad de los autobuses, y que la plática o sermón versó sobre el deber de reparación que para con el Sacratísimo Corazón de Jesús tenemos.

NOTICIAS

El resultado de la rifa.—Primer premio, el reloj, número 1.531; segundo premio, «La Vida de Jesucristo», número 1.138; tercero, cuarto y quinto, preciosas láminas, los números 1.766, 8 y 247. Los números los sacaron una niña y cuatro niños de primera comunión, discípulos estos últimos de las MM. Ursulinas.

Los agraciados.—Han sido, con el reloj, D.^a Pura Viciano Marco, de Bellreguart; con «La Vida de Jesucristo», D. Luis Vidal,

de Palma; con una de las láminas, D.^a Lucía Timoner, de Gandía. Las otras dos láminas, en el momento que escribimos, todavía no sabemos a quiénes han correspondido.

Ya están terminados los azulejos del Calvario.—La casa «Hijos de Justo Vilar», de Valencia, ha hecho una obra de arte. Así lo hemos oído a cuantas personas han visto la séptima estación, que tenemos aquí en Gandía; las demás vendrán cuando se hayan de colocar en sus respectivas casetas, que van más despacio de lo que sería de desear.

Estado económico

Limosnas especiales recibidas para el Calvario o Vía-Crucis.—La falta de espacio nos impide ponerlas en particular. Lo haremos el mes que viene. El resumen este mes es de 318'15 pesetas, que añadidas a las anteriormente recibidas y a las prometidas concretamente por varias personas y pueblos, de que tenemos nota, creemos nos bastarán. Pero si una vez terminado el Calvario, viésemos que no bastaba, acudiríamos de nuevo a la generosidad de los devotos del Sagrado Corazón.

Cuenta general.—El mes que viene, la pondremos por menor. Su resumen es de 65'15 pesetas, que unidas a las 18.847'40, hacen 18.912'55 pesetas. Además hemos recibido algunos objetos para el Monumento, que el mes que viene publicaremos.

RESUMEN

¡Cuán poco dura la alegría en la casa del pobre! El mes pasado conseguimos cortar el déficit; este mes ya retoña, aunque en proporciones modestas.

Gastos anteriores	18.847'40	pesetas
La fiesta del día 2	142'00	»
Pagado al carpintero	37'00	»
Pagado al impresor de la Hojita	75'00	»
Suman los gastos	19.101'40	»
Importan los ingresos	18.912'55	»
Déficit	188'85	»

La fiesta de este mes en el Monumento.—Será el próximo domingo, día 30, a las seis de la tarde.

El primer viernes es, por tanto, el día 5.

(Con las licencias necesarias)